## Senioren brachten der SPÖ Stimmen

ÖVP legte in Gemeinden mit vielen Kindern zu.

GRAZ. Vor allem in größeren Industrie- und Dienstleistungsgemeinden verlor die SPÖ bei dieser Wahl ihre Stimmen. Auffällig bei der SPÖ ist auch, dass sie mit zunehmendem Seniorenanteil in den Gemeinden tendenziell mehr Stimmen für sich gewinnen konnte. Ein gegenteiliges Bild zeigt sich bei der ÖVP. Hier war die ÖVP vor allem in Gemeinden mit hohem Kinderanteil stärker. Die ÖVP verzeichnete in allen Wirtschaftssektoren starke Rückgänge, die vor allem der FPÖ starke Zugewinne brachten. Personen mit höherer Bildung wählten vor allem die KPÖ und die Grünen. Gleichzeitig verzeichneten beide Parteien durch die niedrige Wahlbeteiligung in diesem Wählersegment in absoluten Zahlen herbe Verluste.